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进一步加强党对宣传工作全面领导
中共中央印发《中国共产党宣传工作条例》并发出通知

탂뮪짧놱뺩8퓂31죕뗧 近日，中共

中央印发了 《中国共产党宣传工作条

例》（以下简称《条例》），并发出通知。

通知指出，宣传工作是党的一项极

端重要的工作， 是中国共产党领导人民

不断夺取革命、建设、改革胜利的优良传

统和政治优势。制定颁布《条例》，体现了

以习近平同志为核心的党中央对宣传工

作的高度重视， 标志着宣传工作科学化

规范化制度化建设迈上新的台阶。

通知要求，各级党委（党组）要把学习

贯彻《条例》作为一项重要政治任务，抓好

宣传解读和督促检查，进一步加强党对宣

传工作的全面领导，确保党中央关于宣传

工作的重大决策部署落到实处。
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《求是》 杂志将发表中共中

央总书记、 国家主席、 中央

军委主席习近平的重要文章

《在深入推动长江经济带发

展座谈会上的讲话》。

文章强调， 推动长江经

济带发展是党中央作出的重

大决策， 是关系国家发展全

局的重大战略， 对实现 “两

个一百年” 奋斗目标、 实现

中华民族伟大复兴的中国梦

具有重要意义。 新形势下 ，

推动长江经济带发展， 关键

是要正确把握几个关系， 坚

持新发展理念， 坚持稳中求

进工作总基调 ， 坚持共抓

大保护 、 不搞大开发 ， 加

强改革创新 、 战略统筹 、

规划引导 ， 使长江经济带

成为引领我国经济高质量

发展的生力军。

文章指出， 要全面把握

长江经济带发展的形势和任

务。 两年多来， 有关部门和

沿江省市做了大量工作， 在

强化顶层设计 、 改善生态

环境 、 促进转型发展 、 探

索体制机制改革等方面取

得了积极进展 。 同时 ， 也

要清醒看到面临的困难挑

战和突出问题。

文章指出， 推动长江经

济带发展需要正确把握几个

关系。 第一， 正确把握整体

推进和重点突破的关系 ，

全面做好长江生态环境保

护修复工作 。 第二 ， 正确

把握生态环境保护和经济

发展的关系 ， 探索协同推

进生态优先和绿色发展新

路子 。 第三 ， 正确把握总

体谋划和久久为功的关系 ，

坚定不移将一张蓝图干到

底 。 第四 ， 正确把握破除

旧动能和培育新动能的关

系 ， 推动长江经济带建设

现代化经济体系 。 第五 ，

正确把握自身发展和协同

发展的关系 ， 努力将长江

经济带打造成为有机融合

的高效经济体。

文章指出， 要加大推动

长江经济带发展的工作力

度。 有关部门和沿江省市要

认真贯彻落实党中央对推动

长江经济带发展的总体部署

和工作安排 ， 加强组织领

导 ， 调动各方力量 ， 强化

体制机制， 激发内生动力 ，

坚定信心 ， 勇于担当 ， 抓

铁有痕 、 踏石留印 ， 把工

作抓实抓好 ， 为实施好长

江经济带发展战略而共同

奋斗。

全面提升新时代宣传工作的科学化规范化制度化水平
荩 뾯뗚뛾냦

中共一大纪念馆开工 计划2021年建成
李强宣布开工 应勇殷一璀董云虎尹弘出席活动

建设好守护好中国共产党人的精神家园 擦亮上海“红色文化”品牌

놾놨톶 中国共产党第一次全国代表大

会纪念馆开工活动昨天上午举行。 市委书记

李强宣布中国共产党第一次全国代表大会纪

念馆开工。市委副书记、市长应勇，市人大常

委会主任殷一璀、市政协主席董云虎、市委副

书记尹弘出席。

上海是中国共产党的诞生地， 也是中国

共产党人初心的始发地。 党的十九大闭幕仅

一周， 习近平总书记带领新一届中共中央政

治局常委来沪瞻仰中共一大会址， 叮嘱一定

要把会址保护好、利用好。建设中国共产党第

一次全国代表大会纪念馆， 对发掘中国共产

党的文化基因、精神灵魂和历史根脉，追寻革

命火种、赓续红色血脉，传承信仰之光和理想

之火，建设好、守护好中国共产党人的精神家

园具有十分重要的意义。

尹弘代表市委、市人大常委会、市政府、

市政协致辞时说， 中共一大会址是我们党的

宝贵史料，是革命先烈留给我们的丰富遗产。

要提高思想认识，高质量建设、高水平布展，

努力把中国共产党第一次全国代表大会纪念

馆打造成展示建党光辉历程和伟大建党精神

的城市地标，擦亮上海“红色文化”品牌，建设

好、守护好中国共产党人的精神家园。要结合

“不忘初心、牢记使命”主题教育，大力弘扬首

创、奋斗、奉献的建党精神，激励全市人民以

永不懈怠的精神状态和一往无前的奋斗姿态

创造出无愧于党的诞生地的新传奇。

活动现场，随着工程机械启动轰鸣，中国

共产党第一次全国代表大会纪念馆正式开工

建设。项目选址紧邻中共一大会址，位于黄浦

区黄陂南路、兴业路路口以东，计划于2021年

建成运营并对外开放。 建成后的纪念馆将以

中共一大会址、瞻仰宣誓大厅、新馆展示厅为

主要展示空间， 展陈设计以初心使命贯穿全

篇，全面讲好建党故事，深入阐述建党精神。

项目将按照新馆建设与旧址保护相结合的原

则， 充分体现中共一大会址是中国共产党人

的初心始发地和精神家园， 充分利用现代建

筑手段演绎石库门建筑特色，实现新旧交融、

和谐统一、相得益彰。

市委常委周慧琳主持纪念馆开工活动，

陈寅、诸葛宇杰出席。出席开工活动的还有市

相关部委办局、相关区负责同志，部分党的十

九大代表和市第十一次党代会代表， 基层党

员、团员和市民代表，市部分爱国主义教育基

地和工程建设者代表。

全球500强企业创新研发中心竞相落沪
放宽认定、便利功能、加大保障，上海促进跨国公司地区总部发展“30条”新政

今起实施，在沪跨国企业“掌门人”纷纷点赞上海“总部经济”

“回顾企业在华30年发展，把亚太区总部

搬到上海是最正确的决定。”化工巨头卡博特

公司资深副总裁、亚太区总裁朱戟说。

“截至2018年底，我们在华投资总额已超

过33亿欧元， 中国已成为科思创全球最大单

一市场， 更坚定了我们在上海深耕发展的信

心。”科思创中国区总裁雷焕丽感叹道。

“我们正在上海申请中国区总部，希望早

点获批， 让后来者尽快分享这片大海般的市

场。”奥乐齐中国区主席陈有钢期许。

……

这些在沪外资企业“掌门人”，每当谈到上

海的“总部经济”，关键词都离不开“最正确的

决定”或者“充满信心”。自2002年出台全国首

个吸引跨国公司设立地区总部的政策以来，上

海“总部经济”呈现出正向循环的螺旋式上升

态势：上海不断优化营商环境“筑巢引凤”，而

跨国企业集聚则带来了强劲发展动力。

틲쫆샻떼、 탂헐늻뛏， 쎿캻
“헆쏅죋”뚼폐믱뗃룐

今天 ，《上海市人民政府关于本市促进

跨国公司地区总部发展的若干意见》正式实

施。“30条”新政亮出连环新招，放宽认定、便

利功能 、加大保障 ，一批跨国企业掌门人直

呼“解渴”。

德国连锁超市奥乐齐初来乍到，刚在上海

连开两家门店， 已申请在沪设立地区总部。陈

有钢对最新出炉的“30条”手动“点赞”，表示企

业从新政中获益匪浅：一方面，新政不再“以貌

取人”，进一步放宽了地区总部的总资产要求，

鼓励更多跨国企业进一步深耕上海拓展中国

市场；另一方面，新政明确连锁企业试点实施

全市“一照多址”新政，这将大大减少企业“跑

腿”次数，加速奥乐齐在上海的扩张。

同样对新政满怀期待的还有英伟达研发

中心总经理王玮琦。 这家全球领先的人工智

能计算公司今年6月刚被认定为跨国公司地

区总部。王玮琦对“30条”新政中的人才政策

充满期待：“研发型高科技企业是知识密集型

企业，求贤若渴，如今占企业员工总数20%、

约200名研发人员都可享受到地区总部、总部

型机构的人才政策，太‘解渴’了。”

戴森大中华区总裁郭浪的“获得感”则来

自通关物流方面的政策细则，“新政提到的报

关、保税等一条龙服务、一站式服务，我们都

很有兴趣去了解具体的举措。”

훾뎲틽럯、쏦쿲캴살，캪짏몣
듸살잿뺢랢햹뚯솦

种得梧桐树，引来金凤凰。市商务委的最

新数据显示，截至今年7月底，上海累计吸引

跨国公司地区总部696家， 其中大中华区、亚

洲区及更大区域总部104家，此外研发中心数

量已达450家，上海是吸引地区总部和外资研

发中心的“强磁场”。 茛 쿂뗚쯄냦

■今天起，《上海市人民政府关于本市促进跨国公司地区总部发展的
若干意见》正式实施。“30条”新政亮出连环新招，放宽认定、便利功能、加
大保障，一批跨国企业“掌门人”直呼“解渴”。“掌门人”们每当谈到上海
的“总部经济”，关键词都离不开“最正确的决定”或者“充满信心”

■本报记者 탬뺧믜

上海发布建设人工智能高地行动方案
应勇为4家人工智能产业机构揭牌 33个重磅项目集中签约

2019世界人工智能大会落幕

놾놨톶 盛况空前的2019世界人工智能

大会昨天圆满落幕。 市委副书记、 市长应勇

为上海人工智能算法研究院、 上海智能科学

与技术研究院、 商汤集团中国总部暨全球研

发总部、 上海人工智能研究院有限公司等4

家人工智能产业机构揭牌。 市委常委、 浦东

新区区委书记翁祖亮， 副市长吴清， 复旦大

学党委书记焦扬 ， 同济大学党委书记方守

恩、 校长陈杰等出席。

闭幕式上 ， 《关于建设人工智能上海

高地 构建一流创新生态行动方案》 正式发

布 ， 上海将聚焦实施七个专项行动 ， 构建

扎实的创新生态基础 。 随后发布的 “第二

批上海市人工智能应用场景 ”， 将围绕AI+

医疗、 教育、 城市管理和产业发展等领域，

突出破解痛点问题， 实现AI全产业覆盖。 仪

式上， 5名不同年龄段的青少年还发出 “人

工智能青少年倡议 ”， 号召大家一起关注 、

学习、 参与人工智能， 为无限可能的未来做

好准备。

茛 쿂뗚죽냦

营造人工智能
“一流创新生态”
到2021年， 打造百家创新

标杆企业，形成重点产业千亿元
产值规模
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借青蒿素研究
关注AI技术应用
屠呦呦团队核心成员廖福

龙并不讳言跨界的可能

、욬살풴：짏몣랢늼
훆、：럫쿾

“爆款之后”：

中国电影的新追问
■ 《哪吒之魔童降世》超越《流浪

地球》登内地总票房第二，《上海堡垒》

却在中国科幻电影光环下大热倒灶。

一部爆款，一部乏人问津，两部新片以
《流浪地球》为参照项，映照出了中国
电影值得思索的一道命题： 每一部爆
款突围总能推高人们对中国电影某一
类型的期待， 可后继者似乎常常不达
预期

换脸App一夜爆红
小心娱乐暴露隐私

■ 公安部信息技术专家： 保护个
人信息是守护安全的根本之道， 包括
立法在内的各项风控措施已在布局

警惕一张照片
给人生带来无边危险

■快评


